



El HURH forma a los profesores para que estén preparados para actuar ante una anafilaxia

ONDA
CERO

MÁS DE UNO

VALLADOLID

con Raúl Rodríguez

Lun.-Vie. de 12.20 a 14.00

Si un niño (u otro docente) sufre una reacción alérgica extrema en el colegio, las personas que más cerca están de ellos son los profesores. Y su vida puede depender de que estos sepan cómo actuar. Por eso, los profesionales del Servicio de Alergología del Río Hortega han decidido darles las pautas que deben seguir.

El Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid ha puesto en marcha el Proyecto SAVIA, justo con la Fundación Instituto de Estudios de Ciencias de la Salud (ICSCYL), la Asociación Basada en la Lucha de los Alérgicos Alimentarios (ABLAA), la agrupación Asociaciones Unidad por la Alergia Alimentaria (AUPAA) y la Federación de Sindicatos Independientes de Enseñanza (FSIE Valladolid).

Esta iniciativa se basa en un conjunto de acciones formativas, destinadas a concienciar y educar a la población para que sean capaces de salvar vidas con el uso de autoinyectores de adrenalina cuando se encuentren antes una anafilaxia. O, lo que es lo mismo, una reacción alérgica grave, de instauración brusca y potencialmente mortal.

Nos habla de ello Elena Falcón, residente HURH. **Minuto 24.45:**

https://www.ondacero.es/emisoras/castilla-y-leon/valladolid/audios-podcast/mas-de-uno/mas-uno-valladolid-21052024_20240521664c92313a4a7f000122ac38.html